

Douze infirmiers diplômés pour renforcer le personnel soignant



Douze jeunes de la région ont reçu leur diplôme ES en soins infirmiers.

SAINT-IMIER Le ceff Santé-social, centre de compétences ES en soins infirmiers pour l'ensemble de l'Arc jurassien, a dernièrement décerné douze diplômes. À noter qu'ils étaient treize à s'être présentés à la phase de qualification finale. La cérémonie s'est déroulée à Saint-Imier, en présence de Kristian Schneider, directeur général du Centre hospitalier de Bienne.

Daniel Roulin, le directeur, a félicité les nouveaux infirmiers en mettant un point d'honneur à la contribution concrète qu'ils apporteront aux établissements de santé bernois, neuchâtelois et jurassiens dans leur combat face à la pénurie de personnel soignant.

Il salue également la mise en œuvre de l'initiative ASI, l'association suisse des infirmiers, pour des soins infirmiers forts, qui devrait apporter des solutions intéressantes en allouant davantage de moyens pour la formation. «Parce qu'il faut investir massivement dans la formation pour faire face durablement à la pénurie de personnel qualifié dans les professions de la santé», termine le directeur. **IB**

LES LAURÉATS

FORMATION ES EN SOINS INFIRMIERS

Lison Bazoge, Saint-Imier; Anna Bollinger, Noels; Mathilde Etique, Bure; Laura Piquerez, Lajoux; Julia Presicce, Saint-Imier; Dany Ramos Lopes, Saint-Imier; Samantha Schurch, Courroux.

Les nouveaux pros des soins

Formation bis Le ceff Santé-social a remis 12 diplômes ES en soins infirmiers, vendredi dernier lors d'une cérémonie au CIP de Tramelan.

Les quatre régionaux Lison Bazoge, Saint-Imier; Anna Bollinger, Nods; Julia Presicce, Saint-Imier; Dany Ramos Lopes, Saint-Imier. *c-mpr*